

## **ACTA DE REUNIÓN DE DIRECTORIO**

### **CLUB SOCIAL Y DEPORTIVO COLO-COLO**

Reunión de Directorio. Siendo el día lunes 07 de Agosto, a las 20.00 horas se entona el himno del Club para dar comienzo.

El Vice-Presidente Edmundo Valladares, expone sobre la situación para la venta de entradas para el Superclásico: habrá preventa para socios, abonados y accionistas, además de una reserva para socios que no puedan adquirir su ticket en los días preferentes. Dar exclusividad a los socios, además, ayudará a incrementar el padrón de socios y socias al día de la Institución.

Se envió el padrón que incluye a la gente que pagó al 31 de Julio (3800 socios al día), y al 07 de Agosto (aumentó a 4061 socios al día). El socio al día puede reservar para 3 personas más incluso si no son socios. El jueves se hará esta reserva y habrá una funcionaria dedicada exclusivamente a esto.

ByN se hace cargo de la entrega de entradas, el CSD Colo-Colo se hace cargo de la reserva de ticket para socios. Queda por definir el pago de la entrada y el día de entrega.

Se decide votar si el Club hará las reservas a Socios, ganando la opción "sí" por 7 a 4, y una abstención, se le informará a Nadia González, jefa de Administración, para que planifique el proceso.

A continuación, el director Álvaro Berenguela presenta propuesta al Directorio, que también será presentada a la Comisión de Socios, donde se verán las propuestas de pago de socios morosos para la Asamblea Extraordinaria. La propuesta es el pago de un año de lo que adeuda, más 6 meses hacia adelante, no hay tope de antigüedad. Se informa además que han llegado las propuestas de otros grupos: CCDT, Filial Antofagasta; adicionalmente Filial Ñuñoa tenía interés en presentar una alternativa. La idea es llegar a consenso, unificando las ideas presentadas, por lo que la Comisión Socios trabajará en una propuesta común.

Además, Berenguela informa que habrá reunión de "Patrimonio de su gente", de unas 30 a 40 personas, aproximadamente. Del Directorio irán 7 personas, siendo la idea formar equipos la tabla tendrá 4 puntos, tendrá una breve introducción, situación actual con ByN y formación de quipos.



El Vice-Presidente de Filiales Francisco Carcey informa que al Zonal Norte irá el Presidente de la institución Fernando Monsalve, junto a él los directores Julio Nuñez, Eduardo Contreras, además de la trabajadora del Club Nadia Gonzalez y finalmente Cristian Francke. El itinerario contempla la llegada a Antofagasta, para luego viajar a Tocopilla. Esperan volver el día lunes. A la fecha han confirmado las siguientes organizaciones: Filial Antofagasta, Filial Calama, Filial Arica, Filial Iquique y Filial Tocopilla.

Prosigue el director Julio Nuñez quien informa que al operativo médico de ELAM asistieron alrededor de 50 niños, en Cerro Navia, y que a todos se les hizo el examen. Comenzó a las 09:30 finalizando a las 16:00 horas. El miércoles se dará la evaluación de la jornada, donde asistirán los médicos. Se establece como meta realizar esta actividad con todas las filiales que participen de la liga de fútbol de aquí a fin de año.

El siguiente punto de tabla corresponde al Vice-Presidente de Ramas Deportivas, Richard Franjola, quien junto a Ignacio Franjola, informan que finalmente será la marca LUANVI, que se ha dedicado al fútbol y también otros deportes -en Chile han vestido a Deportes Concepción, San Luis y La Serena-, la que vestirá a la rama de Voleibol del Club.

La idea es hacer un concurso para crear una indumentaria única, que se aleje de los productos típicos del mercado.

Finalmente el Vice-Presidente de Ramas Deportivas propone poder realizar un programa utilizando el convenio con Google, a través de la plataforma de Youtube.

Volviendo al tema presupuestario, se presentan solicitudes de dineros para los gastos propios de las distintas áreas del club.

En este sentido, Ignacio Franjola (coordinador del Volley femenino), hace su presentación, indicando las competiciones que tienen ambas categorías, los viajes, alojamientos y alimentación necesarias. El directorio aprueba presupuesto solicitado.

De la misma forma, se aprueban también los adicionales presupuestarios de las áreas de administración, presidencia, social y socios.

A continuación, el director del Área Legal, Sebastian Torres, informa que se reunirá prontamente con el jefe de Seguridad de la Concesionaria para avanzar en el Derecho de Admisión y así ayudar en las gestiones a socios e hinchas que ya han cumplido su plazo con dicha medida.

La tesorera Carolina Molina, en tanto, presenta el cuadro presupuestario para lo que queda del año 2017, mostrando los cumplimientos de pago de acreedores, las



deudas pendientes (las cuales deben quedar cubiertas en lo que resta de año), además de los cuadros de gasto por cada una de las áreas del club, más los saldos en cuenta corriente.

Adicionalmente, se informa de las modificaciones e incorporaciones de personal en el equipo administrativo del club.

El Presidente, dentro del mismo tema, invita a abrir la discusión en relación al desarrollo de las tareas propias de los funcionarios del club en los distintos ámbitos, lo que deriva en un intercambio de ideas que define lo siguiente:

- Realizar evaluación y revisión de personal de prensa y radio, incluido la revisión de los panelistas actuales.
- Evaluar una reestructuración del programa radial del club.
- Solicitar la presentación de un plan de medios y comunicaciones al encargado de comunicaciones.

Finalmente y como último punto de tabla se hacen presente dos solicitudes de grupos de socios:

1. “Una Estatua Para Chamaco” pide gestionar el hall del sector Océano y un estacionamiento, todo el día el 02 de Septiembre, para cerrar la campaña. Se aprueba realizar la gestión por unanimidad.
2. La Agrupación Autoconvocados solicita al Club para que gestione el uso del mismo hall para un foro relacionado con la historia de la quiebra, aprobándose también realizar esta gestión.



Asistentes:

Fernando Monsalve  
Edmundo Valladares  
Marco Saball  
Francisco Carcey  
Sebastian Torres  
Alvaro Berenguela  
Edison Marchant  
Julio Nuñez  
Eduardo Contreras  
Cristian Chappuzeau  
Julio Silva  
Richard Franjola  
Pavel Piña  
Enrique Argomedo  
Carolina Molina  
Augusto Espinoza  
Alejandro Zuñiga  
Raul Silva  
Julio Nuñez  
Cristian Fernandez

Invitados:

Nadia Gonzalez  
Ignacio Franjola